

Literaturgesprächskreis liest „Der Gefangene des Himmels“

Der Literaturgesprächskreis der evangelischen Kirchengemeinde Oelde trifft sich wieder am Donnerstag, 15. Mai, um 20.00 Uhr im Dietrich-Bonhoeffer-Haus, Obere Bredenstiege 4. Die Teilnehmer an der letzten Zusammenkunft haben sich darauf verständigt, bis zum nächsten Mal den Roman „Der Gefangene des Himmels“ von Carlos Ruiz Zafón zu lesen. In der Fortführung seiner Welterfolge nimmt der spanische Autor den Leser mit auf eine fesselnde Reise in sein Barcelona.

Zwischen 1939 und 1943 wurden in Spanien etwa 250.000 Menschen

ermordet. Zahlreiche Regimegegner landeten in Gefängnissen. Dieses dunkle Kapitel europäischer Geschichte wird in dem Roman mit einer Lebensgeschichte verknüpft und dadurch facettenreich veranschaulicht. Neben den bis ins kleinste Detail ausgearbeiteten Charakteren spielen auch in diesem Roman des Bestseller-Autors Liebe, Freundschaft und Hoffnung trotz allem eine große Rolle.

Ansprechpartner des sich alle zwei Monate treffenden Literaturgesprächskreises ist Pfarrer i.R. Wolfgang Bovekamp, Tel. 02522-838563.